

PlantaDoce.

Público

Dominion renovará las instalaciones de un bloque quirúrgico en el Clínic por 1,6 millones

Según indica el informe de necesidades del proyecto, las actuaciones deberían estar completadas en un plazo máximo de 16 meses sin necesidad de que haya una prórroga.

Albert Cadanet
16 sep 2019 - 04:56



Dominion se impone en un nuevo contrato en Cataluña. La multinacional con sede en Bilbao se encargará de realizar una serie de instalaciones en un nuevo bloque quirúrgico del Hospital Clínic de Barcelona para adaptarlo a la normativa vigente. En concreto, **la compañía bilbaína ejecutará distintas reformas en el nuevo bloque quirúrgico para oftalmología y en el Dry-Wet Lab**, unos espacios situados entre los números 2 y 6 de la calle Doctor Salvador Cardenal de Barcelona.

El importe total de las obras asciende a 1,6 millones de euros, según los documentos disponibles en la Plataforma de Contratación de la Generalitat de Catalunya. Según

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/dominion-renovara-las-instalaciones-de-un-bloque-quirurgico-en-el-clinic-por-16-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

indica el informe de necesidades del proyecto, **las actuaciones deberían estar completadas en un plazo máximo de 16 meses** sin necesidad de que haya una prórroga.

Las reformas exteriores del edificio serán menores (simplemente se modificarán algunos de los revestimientos para instalar nuevos sistemas de climatización), aunque el interior sufrirá importantes cambios.

Dominion reformará el interior de un bloque quirúrgico del Clínic para facilitar la organización del servicio

“La reforma pretende pasar de un nuevo servicio organizado en dos plantas a un área organizada en una sola planta, consiguiendo una mejora en los espacios y en su interrelación”, según se especifica en dichos documentos. Estos cambios “permitirán aumentar la superficie del área quirúrgica y responder a las necesidades actuales”, prosigue el escrito.

La oferta de Dominion se ha impuesto a las propuestas de Sogesa y Felca, dos firmas con sede en Barcelona. Tal y como figura en el informe de la adjudicación, ambas empresas presentaron ofertas económicas ligeramente superiores a la propuesta de Dominion.

Con todo, la huella en el sector sanitario de Dominion va más allá de la reforma de centros sanitarios. La compañía vasca ha desarrollado el software DietTools, una herramienta para gestionar las dietas de los pacientes en distintos hospitales.

El software desarrollado por la compañía bilbaína se encuentra en 130 hospitales repartidos por ocho comunidades

El objetivo de la empresa para 2022 pasa por gestionar las dietas en 200 hospitales en el conjunto del territorio español. A día de hoy, el servicio ofrecido por Dominion se encuentra en 130 centros y gestiona las dietas de 60.000 pacientes al día.

Sus principales mercados son Galicia, Navarra y el País Vasco, aunque la plataforma DietTools también se encuentra en comunidades como Cataluña, Baleares, la Comunidad Valenciana y Canarias. De hecho, el objetivo de la compañía para los

PlantaDoce.

próximos años consiste en ganar cuota de mercado en aquellos territorios donde su presencia todavía es reducida.